



Chers paroissiens et paroissiennes,

Depuis quelques mois le Père Jean-Luc PUIG, prêtre auxiliaire, fait face à des ennuis de santé récurrents. Deux séjours à l'hôpital de Guéret et à l'heure où je vous écris ces quelques lignes le Père Jean-Luc est de nouveau hospitalisé. Nous le portons dans notre prière afin que le Seigneur lui fasse recouvrer ses forces.

Ce qui implique, pour notre paroisse, quelques changements à partir d'aujourd'hui.

Le Père Gilles ROUSSELET, prêtre auxiliaire, et moi-même continuons notre ministère au service de la paroisse et de l'ensemble de la population.

Comme vous avez pu le constater nos ministères ne sont pas à « temps complet » sur notre paroisse. Le Père Gilles œuvre au Centre Spirituel Notre Dame et moi-même suis également prêtre administrateur de la paroisse Sainte Croix des Deux Creuse et aumônier de Famissio.

Ces missions nous les accomplissons de tout notre coeur et de toute notre foi dans la joie du don total.

Cependant, nous ne pouvons plus tenir un rythme de célébrations eucharistiques en faisant comme si nous étions tous les deux présents à cent pour cent. Cela implique, momentanément, un changement et une réduction du nombre de messes. Il nous faut regarder la réalité en face. Il y aura des dimanches où seule la messe à Guéret sera maintenue à 11h, d'autres dimanches où la messe sera célébrée le samedi soir à 18h ou 18h30 sur le relais de Bonnat (selon les heures d'hiver ou d'été), une messe le dimanche matin à 9h30 dans les autres relais et plus généralement deux messes le dimanche à 9h30 et deux messes à 11h.

Cela nous invite donc à trois attitudes :

- 1/ à nous déplacer là où l'eucharistie, « source et sommet de la vie chrétienne » est célébrée.
- 2/ à prier encore plus pour les vocations sacerdotales
- 3/ à rendre grâce à Dieu pour la présence de prêtres sur notre territoire.

Je comprends la frustration de certaines et de certains mais soyons assurés que le Seigneur ne nous abandonne pas et qu'Il continue son œuvre dans le monde, qu'Il saura susciter dans notre communauté des jeunes qui se lèveront pour le suivre dans le sacerdoce.

Cette situation va perdurer jusqu'au mois de septembre afin que le Père Jean-Luc PUIG prenne le temps nécessaire de se refaire une santé solide et reprenne sa place parmi nous. Prions, également, pour notre futur évêque.

Avec le Père Gilles nous vous assurons de notre prière et de tout notre attachement à servir ce beau territoire de la paroisse St Pardoux et tous ses habitants.

Père Jean-Pierre BARRIERE
Curé de la paroisse St Pardoux